

Mile-End :	
Rue St-Louis (coins).....	37½c
Côte Visitation :	
Rue Chaussé.....	15 c
St Henri :	
Rue St-Ferdinand.....	35 c
" St-Jacques.....	1.00
" ".....	80 c
" ".....	50
Côte St Antoine :	
Avenue Green.....	50 c
Rue Victoria.....	22½c
Avenue Elm.....	72½c

Côte des Neiges :	
Maplewood Avenue.....	10 2/3c

Voici les totaux des prix de vente par quartiers :

Quartier Ste-Marie.....	\$ 1,240.09
" St-Jacques.....	70,762.50
" St-Louis.....	4,870.00
" St-Laurent.....	10,500.00
" Antoine.....	2,500.00
" St-Jean-Baptiste.....	6,150.00
" St-Denis.....	4,399.50
" St Gabriel.....	1,055.00
Côte Visitation.....	6,355.47
Mile End.....	6,678.12
Ste-Cunégonde.....	3,800.00
St Henri.....	24,585.18
Côte-St-Antoine.....	4,407.00

Total..... \$147,302.86

Semaine précédente.....	87,016.91
Ventes antérieures.....	5,760,622.29

Depuis le 1er janvier..... \$5,994,942.06

Semaine correspondante. 1893.....	\$113,455.43
" " 1892.....	710,552.87
" " 1891.....	196,219.59
" " 1890.....	118,443.75
" " 1889.....	213,505.48
" " 1888.....	121,660.97

A la même date 1893.....	\$ 7,452,068.96
" 1892.....	10,501,706.60
" 1891.....	9,147,862.79
" 1890.....	7,376,602.68
" 1889.....	5,959,087.53
" 1888.....	5,482,477.83

La demande d'emprunts sur hypothèque paraît très active ; mais une bonne partie des fonds que l'on se procure de cette façon, ne sont pas destinés à améliorer la propriété ; ils vont plutôt dans les affaires, le commerce ou l'industrie. Les taux sont un peu plus raides ; ainsi, nous n'avons pas trouvé un seul prêt à 5 p.c. A 5½ p.c. il y a huit placements, pour \$1,750, \$5,000, (2) \$5,000, \$12,000, (2) \$17,000 et \$30,000. Les autres sont à 6, 7, 8, 10 et même 12 p.c.

Voici les totaux des prêts par catégories de prêteurs :

Cies de prêts.....	\$29,191
Assurances.....	.....
Autres corporations.....	800
Successions.....	64,850
Particuliers.....	60,231
Total.....	\$155,122
Semaine précédente.....	126,410
Semaines antérieures.....	4,290,091
Depuis le 1er janvier 1894.....	\$4,571,623

Semaine correspondante. 1893.....	\$109,019
" " 1892.....	176,922
" " 1891.....	65,517
" " 1890.....	50,931
" " 1889.....	289,260
" " 1888.....	83,728
A la même date 1893.....	\$6,123,623
" " 1892.....	4,415,664
" " 1891.....	4,893,690
" " 1890.....	3,523,488
" " 1889.....	3,444,602
" " 1888.....	2,998,689

## La Construction

Contrats donnés pendant la semaine terminée le 15 septembre 1894.

Chez M. Wm. McLEA WALBANK, Architecte.

Côte St-Antoine.—Une résidence privée, à 3 étages.  
Maçonnerie, Hughes et Brisson.  
Charpente et menuiserie, Robert Neville.

Peinture et vitrerie, L. Z Mathieu.  
Autres contrats pas encore donnés.  
Propriétaire, Wm. D. Lighthall.

Rue Guy.—Une bâtisse à 3 étages, résidence privée.  
Maçonnerie, J. B. St-Louis.  
Charpente-menuiserie, Robert Neville.

Autres contrats pas encore donnés.  
Propriétaires, Delles Major.

### NOTES

Le département de l'aqueduc de Montréal demande des soumissions pour la fourniture de tuyaux et de fonte spéciale ; les soumissions, adressées au surintendant, seront reçues jusqu'au 24 septembre. Dépôt de 10 p. c. au bureau du trésorier de la cité.

Le secrétaire-trésorier de la ville de Victoriaville demande des soumissions pour la construction d'un marché. Plans et devis au bureau du conseil. Les soumissions seront reçues jusqu'au 1er octobre.

La manufacture de meubles de Victoriaville demande des soumissions pour la construction de sa manufacture, ainsi que pour la vente du terrain nécessaire à Victoriaville. Les soumissions seront reçues jusqu'au 1er Octobre. S'adresser à M. D. O. Bourbeau, président de la compagnie, Victoriaville.

On parle de construire une nouvelle gare pour le Montréal et Sorel à Sorel.

Le Grand Tronc a l'intention de construire près de la gare Bonaventure, à Montréal, une bâtisse de 100 x 25 pour les marchandises expédiées par grande vitesse (express).

La compagnie de coton Montmorency demande des soumissions pour la construction d'un grand entrepôt en pierre et brique, au Sault Montmorency, près Québec. Plans et devis aux bureaux de la compagnie. Les soumissions seront reçues jusqu'au 29 septembre.

Nous rappelons à nos abonnés que le prix de l'abonnement est strictement payabled'avance.

## EPICERIES.

Les nouvelles du Brésil annoncent une immense récolte de café en quantité et en qualité.

On va essayer de placer à Montréal du sucre de betterave raffiné provenant d'une raffinerie de Brunswick, Allemagne.

La colonie australienne de Victoria a augmenté sa production de vins de 516,763 gallons en 1883 à 1,694,745 gallons en 1893.

Un importateur de thé de Londres a payé dans une seule journée, le mois dernier, \$176,625 pour droits de douane sur des thés importés par lui.

D'après les données de l'association des cultivateurs d'attocas du Cap Cod, la récolte de ce fruit sera très faible cette année et les prix en seront élevés.

Chez le boucher.—Pourquoi avez-vous placé cette grande glace près de la porte ?

—C'est pour que les servantes qui viennent faire le marché n'aient pas le temps de surveiller la pesée.

Une clause du nouveau tarif des Etats-Unis admet à un droit de 35 p. c., seulement, toutes les sucreries et tout le sucre granulé qui aura été teint ou coloré ou autrement falsifié. On prétend que, en vertu de cette clause, on pourra importer de l'étranger des sucres granulés légèrement colorés à 35 p. c. au lieu de 40 p. c. plus ½ par livre, droits imposés sur le granulé pur et de couleur naturelle.

Le Buffalo News dit que dans l'Etat de New-York on fabrique des olives marinées avec des prunes vertes. Les prunes sont cueillies lorsqu'elles ont la taille d'une olive moyenne, passées à la lessive et emballées dans des flacons portant des étiquettes flamboyantes. Et elles ressemblent à l'olive, non seulement par la forme, mais aussi par le goût.

### NOTES FINANCIERES

La banque Molson annonce un dividende semi-annuel de 4 p.c. payable le 1er octobre prochain.

La Contemporary Review estime que les prêts sur gages effectués chaque année en Angleterre atteignent la somme de 100 millions de dollars.

On signale à l'attention des commerçants, le fait que plusieurs billets de \$5.00 majorés à \$50.00 ont été découverts en circulation. De fausses pièces de 25c ont aussi été signalées dans les cantons de l'Est.

La nouvelle compagnie du Canal de Panama va offrir à la souscription publique 300,000 actions de 100 francs chacune, soit 30 millions de francs (\$6,000,000). On calcule que cette somme suffira pour payer le coût des travaux d'ici à 18 mois. Les nouvelles actions sont payables 25 francs en souscrivant et 25 francs le 15 octobre ; la solde en plusieurs versements à être appelés plus tard.